

il eut à débattre en justice ses comptes avec M. Hugh Graham, dont les ressources, pourtant considérables, ne suffisent pas à satisfaire la soif des sacrifices de MM. Pelletier et Landry et autres illustrations de la feuille de chou publiée rue de la Fabrique. Depuis lors, ostensiblement et h', il a cherché à diviser le parti libéral en encourageant en sous-main les manigances nationalistes et en flattant l'orgueil enfantin d'Armand Laverone et autres blancs-becs du même acabit, auxquels il décerne gratuitement, par extraordinaire, le titre de futurs grands hommes.